

Petrer se une a la Xarxa Salut para mejorar la vida de la ciudadanía

15/03/2021



La alcaldesa Irene Navarro y el director de Salud Pública Francisco Albertos.

Petrer se ha unido a la Xarxa Salut de la Generalitat Valenciana con el objetivo de mejorar la salud de la población a través de distintos programas. Esta mañana se ha presentado esta noticia en la terraza del centro municipal Clara Campoamor.

En Petrer, la Xarxa de Salud, la red de municipios de la Comunidad Valenciana adheridos al cuarto Plan de Salud con el compromiso de desarrollar acciones de promoción de salud local, estará compuesta por representantes de los colectivos relacionados con la sanidad de la localidad como Cruz Roja, Cáritas o Sense Barreres y estará presidido por Isabel Cerdán. Todos **"van a trabajar**

para canalizar programas de salud en beneficio de los vecinos y vecinas", ha dicho la edil de Sanidad, Juani Ochoa.

El Técnico de Salud Pública, Alfonso Jiménez, no ha dudado en elogiar la labor realizada por la Concejalía de Sanidad señalando que "de los nueve municipios de la comarca que ya están adheridos a la Xarxa, Petrer tiene un gran compromiso y es el que más rápido va".

Isabel Cerdán será la persona que ostente el cargo de "referente" y se encargará de servir de nexo entre las instituciones públicas y los colectivos sociales que forman

parte de la red. "El Ayuntamiento de Petrer considera la salud y el bienestar como un derecho fundamental que se debe garantizar y sitúa a las personas en el centro de atención de sus políticas y actuaciones", ha dicho la alcaldesa Irene Navarro.

"Este programa es para los ciudadanos, ¡pero con los ciudadanos, por eso es tan importante la implicación de los colectivos y de los propios vecinos y vecinas", ha indicado el director de Salud Pública del área de Elda, Francisco Albertos, quien ha entregado la acreditación a la alcaldesa de la ciudad.



El acto de presentación ha tenido lugar en el centro Clara Campoamor.